

 Fecha:
 21-01-2025
 Pág. :
 6
 Tiraje:
 Sin Datos

 Medio:
 El Lector
 Cm2:
 448,8
 Lectoría:
 Sin Datos

 Supl. :
 El Lector
 VPE:
 \$ 219.930
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Delegada Presidencial Aly Valderrama encabezó Mesa Provincial Contra Incendios Forestales

Delegada Presidencial Aly Valderrama encabezó Mesa Provincial Contra Incendios Forestales

Con el objetivo de evaluar el comportamiento de la Provincia de Linares en materia de prevención y combate de incendios forestales, se realizó una mesa técnica asesorada por Conaf para coordinar la respuesta de los servicios públicos y los municipios.

LINARES.- Esta mañana, en dependencias de la Delegación Presidencial Provincial de Linares, se realizó la Mesa Provincial Contra Incendios Forestales encabezada por la delegada Aly Valderrama y la directora regional de Conaf, María Isabel Florido. Instancia que sirvió para analizar el comportamiento de la provincia durante el mes de enero con respecto a los trabajos de prevención y combate de incendios vegetacionales.

La reunión contó con la participación de funcionarios de Conaf, Carabineros, PDI, encargados de emergencias municipales, entre otros servicios públicos; cuyo objetivo principal es mejorar la coordinación y los tiempos de respuesta ante una emergencia.

La delegada Aly Valderrama entregó un sentido mensaje ante el fallecimiento de tres brigadistas que estaban combatiendo un incendio forestal en la región de la Araucanía y añadió que "el caso de que el uso del fuego termine siendo un incendio, la pena afectiva de cárcel que arriesgan son 20 años, estarían perdiendo 20 años de su vida por hacer un asado, por hacer una soldadura o una labor tan simple de labranza en el suelo".

A la fecha, según registro de la Corporación Nacional Forestal, la comuna que tiene mayor ocurrencia de incendios en la Provincia de Linares es San Javier con 35 siniestros, luego sigue Linares con 32 incendios y el podio lo concluye Longaví con 24 incendios forestales. Asimismo, es importante señalar que del total de incendios forestales de la temporada actual (159 siniestros), 30 de ellos han sido provocados de forma intencional y 91 por negligencia.

La directora regional Conaf, María Isabel Florido, detalló que "hoy día tenemos que lamentar un aumento en las cifras en relación a la temporada pasada respecto a la cantidad de los incendios forestales. En la Provincia de Linares llevamos un 80% más de incendios y a nivel regional llevamos un total de 461 incendios forestales.

Los pronósticos indican que parte importante del país estará expuesto a temperaturas por sobre lo normal durante esta semana y, por lo tanto, eso aumenta la dificultad de combate de los incendios forestales. Debido a esto, es importante mencionar que si la ciudadanía visibiliza fuego o humo puede alertar a las autoridades llamando a los números de emergencia tales como el 133 de Carabineros, 132 de Bomberos y 130 de Conaf. Recordar que es más fácil prevenir un incendio que combatirlo.



